
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 16 del   11/03/2021

OGGETTO: MODIFICA REGOLAMENTO COMUNALE PER L'ACCESSO AI SERVIZI A 
DOMANDA INDIVIDUALE

L’anno duemilaventuno, il giorno undici del mese di marzo alle ore 20:30 nella sala delle adunanze 
consiliari in modalità telematica

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente

PRESENTI N. 17 ASSENTI N. 0

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Ciribanti Vanessa, 
Della Casa Barbara, Bollani Davide..

Partecipa all’adunanza Il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti,  il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 5 dell'ordine del giorno
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Deliberazione n. 16 del   11/03/2021

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la seguente proposta di deliberazione:

PREMESSO che il Comune di Porto Mantovano con deliberazione di Consiglio Comunale n. 36 del 
29/04/2016 ha approvato il Regolamento Comunale per l’accesso ai Servizi a Domanda Individuale;

DATO ATTO che si è ravvisata la necessità di:
a) modificare  sia  le  “Premesse”  che  il  Capo III  “Servizio  di  Asilo  Nido”  del  Regolamento 

Comunale in argomento, negli articoli dettagliati nell’Allegato A del presente atto, precisando 
che nella colonna a destra è stato inserito in  neretto il testo modificato, mentre a sinistra il 
testo precedentemente approvato con Deliberazione di CC n.36/2016; 

b) integrare il suddetto Regolamento con specifiche sezioni dedicate a regolamentare i servizi 
pre-scuola, post-scuola ed i centri ricreativi per minori, che questa amministrazione organizza 
annualmente, così da disciplinarne il funzionamento, nel rispetto della disciplina legislativa e 
nei limiti della potestà regolamentare attribuita ai comuni dalla legge, ed offrire anche a tutte 
le famiglie degli utenti, servizi in cui siano stabiliti precisamente i criteri di ammissione;

PRESO ATTO che la bozza del nuovo Regolamento Comunale per l’accesso ai Servizi a Domanda 
Individuale, parte integrante e sostanziale del presente atto, modificato nelle “Premesse”, al Capo III 
“Servizio di Asilo Nido” ed integrato con le sezioni dedicate ai regolamenti dei servizi pre-scuola, 
post-scuola, centri ricreativi per minori è stata esaminata dalla Commissione Statuto e Regolamenti 
nella seduta del 13/02/2021;

VISTI gli artt. 1 e 2 dello Statuto comunale che dettano i principi fondamentali e le finalità sui quali 
si basa l’attività del Comune di Porto Mantovano a favore della propria comunità;

VISTO l’art.  42  del  T.U.E.L approvato  con  D.Lgs.  267/2000  che  sancisce  la  competenza  del 
Consiglio Comunale all’approvazione del presente atto

D E L I B E R A

1) DI APPROVARE le premesse che costituiscono parte integrante e sostanziale del presente 
provvedimento;

2) DI  APPROVARE le  modifiche  al  Regolamento  comunale  per  l’Accesso  ai  Servizi  a 
Domanda Individuale, allegando al presente atto il nuovo testo del Regolamento, che risulta 
modificato nelle “Premesse”, al Capo III “Servizio di Asilo Nido” ed integrato con le sezioni 
dedicate ai regolamenti dei servizi pre-scuola, post-scuola, centri ricreativi per minori;

3) DI DARE ATTO che il nuovo regolamento comunale per l’Accesso ai Servizi a Domanda 
Individuale avrà efficacia dalla data di esecutività del presente atto.

Visti i seguenti pareri richiesti ed espressi sulla suindicata proposta di deliberazione, ai sensi  
dell’art. 49 comma 1 del D.Lgs. 267/2000 :
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1. Responsabile del servizio interessato;
2. Responsabile servizio ragioneria;

Verbalizzazione:

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “  La parola al Presidente della Commissione 
Regolamenti, Andreetti”.

ANDREETTI: “ Io farò una introduzione spiegando un attimo quali sono stati i lavori della 
Commissione che si è riunita il 13 febbraio per esaminare le modifiche che stasera siamo 
chiamati ad approvare. Sono stati esaminati dalla Commissione e approfonditi un po’ tutti gli 
aspetti  delle modifiche del Regolamento, in particolar modo del Nido e delle nuove parti 
inserite per regolamentare le scuole,  il  post-scuola e i  corsi estivi.  Alle richieste fatte dai 
consiglieri sono state fornite tutte le spiegazioni tecniche da parte degli assessori presenti e 
del  funzionario  responsabile.  In  generale  sono  state  accolte  un  po’ tutte  le  proposte  di 
sistemazione ed integrazione di alcuni articoli pervenute ai membri della Commissione da 
parte dei consiglieri.  Non sono state molte le integrazioni, però appena emerse sono state 
accolte  e  riportate poi  nel  testo che abbiamo stasera  in valutazione.  Successivamente,  su 
richiesta specifica, sono state poi fornite insieme al verbale della riunione della Commissione 
alcune notizie che erano state richieste in Commissione in merito alle assenze per mesi interi 
dal  post-scuola  da  parte degli  alunni  della Scuola dell’Infanzia  e della  Primaria.  Ciò per 
quanto riguarda gli ultimi due anni scolastici. Questo era stato richiesto per valutare meglio, 
in particolare, la riduzione di tariffa prevista nel post-scuola per chi è assente nella Scuola 
dell’Infanzia soltanto per un mese continuativo. È quindi prevista una riduzione di tariffa del 
50% per quel mese di assenza continua. Sono state poi fornite delle notizie in merito a quante 
sono state negli ultimi due anni scolastici questo tipo di assenze. 
Sostanzialmente i lavori della Commissione sono stati positivi e alla fine sono state sistemate 
e corrette sotto alcuni aspetti queste modifiche. Nel merito delle modifiche penso che poi gli 
assessori potranno illustrare dettagliatamente quanto viene proposto”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “ Ringrazio il consigliere Andreetti, Presidente 
della Commissione Regolamenti. La parola all’assessore Della Casa”.

BARBARA DELLA CASA:  “ Buonasera a tutti! In realtà, io non pensavo di andare ad 
approfondire tutte le varie modifiche che sono state fatte, salvo che qualcuno chieda in modo 
specifico. Vorrei sottolineare che tutte le modifiche attuate nel presente Regolamento derivano 
da osservazioni che sono state registrate dagli uffici in merito anche a situazioni che si sono 
verificate di volta in volta e che hanno richiesto una migliore definizione e precisazione quali, 
ad esempio, l’accettazione delle domande, la formazione della graduatoria,  le modalità di 
ammissione per i non residenti con situazioni particolari – pensiamo, per esempio, ai bambini 
in  affido  non  residenti  con  la  famiglia  residente,  modalità  e  condizioni  di  recesso 
dall’iscrizione, oppure la riduzione della retta di frequenza in caso di assenze giustificate. 
Alcuni  articoli  sono  stati  inoltre  parzialmente  traslati  per  rendere  più  congruente  il 
Regolamento stesso, quindi sono stati spostati da un articolo all’altro in modo che tutto fosse 
più congruente. 
Vorrei sottolineare inoltre che tutte le modifiche apportate sono state ampiamente discusse e 
valutate in primo luogo all’interno del Comitato di gestione del Nido che comprende, oltre 
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che ai rappresentanti dei consiglieri, i rappresentanti dei genitori e degli educatori interni al 
Nido. Negli incontri sono state infatti recepite ulteriori osservazioni, che sono poi rientrate 
nella successiva stesura.  Come ricordato anche dal  consigliere Andreetti,  questa stesura è 
successivamente passata, come da procedura, alla valutazione all’interno della Commissione 
Regolamenti, che ha apportato le ultime modifiche.
In sintesi, il Regolamento di cui si chiede l’approvazione è frutto di un lavoro che ha visto 
coinvolti diversi attori, quindi dagli Uffici preposti al personale del Nido, ai genitori eletti  
all’interno del Comitato, ai consiglieri componenti il Comitato di gestione e Commissione 
Regolamento,  per cui ha avuto un iter di valutazione importante ed approfondito.  Se poi 
qualcuno  vuole  chiedere  chiarimenti  in  merito  specifico  alle  modifiche  sono  qua  per 
rispondere”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “ La parola all’assessore Bollani”.

BOLLANI: “ Anch’io vorrei dire due parole per spiegare quali sono state le motivazioni che 
ci hanno spinto a proporre l’introduzione di una sezione specifica dedicata ai Servizi di pre-
scuola, post-scuola e Centri estivi all’interno di questo Regolamento generale.
Sostanzialmente, ad oggi, le domande vengono accettate secondo l’ordine di arrivo, quindi era 
necessario – e si è evidenziato in questi ultimi anni – la necessità di avere dei criteri che 
andassero invece a definire l’accesso a questi servizi. Crediamo che l’introduzione dei criteri, 
così  come  elencati  negli  articoli  specifici  per  tutti  e  tre  i  servizi,  facciano  in  modo  di 
privilegiare  le  richieste  delle  famiglie  che  necessitano veramente  di  accedere  al  servizio 
rispetto invece ad altre che, in qualche modo, potrebbero anche farne a meno.
Ringrazio la Commissione per il lavoro svolto e soprattutto per le osservazioni che sono state 
introdotte, in particolare per quanto riguarda l’introduzione della possibilità da parte degli 
Uffici, in caso di ritiri durante l’anno per particolari motivi – è stato citato probabilmente uno 
dei motivi che purtroppo, per ciò che sta succedendo, potrà capitare – come, ad esempio, la 
perdita di lavoro. Soprattutto per quanto riguarda il servizio di post-scuola, quindi, gli Uffici 
avranno la  possibilità  di  valutare  rimborsi,  anche  parziali,  alle  famiglie  che  chiedono di 
ritirare il proprio figlio da questi servizi. Grazie!”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  MARI:  “ Ringrazio  il  consigliere  Bollani.  Ci  sono 
interventi? Poiché nessun altro chiede di intervenire, pongo ai voti il punto n. 5”.

 
Consiglieri presenti in aula in modalità telematica al momento del voto n. 17.

Voti  favorevoli  palesi  ed  unanimi  n.  17  (Salvarani.  Tomirotti,  Licon,  Andreetti,  Mari,  Rescigno, 
Dorini, Mancini, Scirpoli, Bonora, Vanella, Buoli, Bindini, Luppi, Bastianini, Bettoni, Facchini)

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di approvare la suindicata deliberazione.
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “ Pongo ai voti l’immediata eseguibilità della 
delibera”.

 

E SUCCESSIVAMENTE
IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di dichiarare, con separata votazione riportante voti  favorevoli palesi ed unanimi n. 17 (Salvarani. 
Tomirotti,  Licon,  Andreetti,  Mari,  Rescigno,  Dorini,  Mancini,  Scirpoli,  Bonora,  Vanella,  Buoli, 
Bindini, Luppi, Bastianini, Bettoni, Facchini), immediatamente eseguibile il presente atto, ai sensi 
dell’art. 134 comma 4 del D.Lgs. 267/2000.

Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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